

aktuell



Baden-Württemberg

Solidaritätserklärung

**der Stadt- und Kreisverbände des DGB Baden-Württemberg
im Rahmen der Ehrenamtstagung am 16./17. März 2018 in Mosbach**

zu den Tarifrunden der ver.di

- für bessere Entgelte im öffentlichen Dienst und
- zur Personalbemessung in den Uni-Kliniken

Wir alle vom DGB unterstützen die ver.di bei der Tarifrunde des öffentlichen Dienstes und bei der Auseinandersetzung zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen für das Pflegepersonal.

Das Verhalten der Arbeitgeber ist skandalös. Trotz guter wirtschaftlicher Rahmenbedingungen verweigern sie den Beschäftigten des öffentlichen Dienstes eine gerechte Teilhabe.

Bei der Auseinandersetzung in den Uni-Kliniken geht es um verbesserte Arbeitsbedingungen für die Beschäftigten im Pflegebereich. Hier stehen die Gesunderhaltung der Beschäftigten und die Aufwertung der Pflegeberufe im Vordergrund.

Eine Verbesserung der Arbeitsbedingungen des Pflegepersonals verbessert auch die Situation der zu Pflegenden in den Kliniken und Pflegeheimen.

Deshalb stehen wir als DGB an der Seite der Beschäftigten bei ihren Auseinandersetzungen.

